

藤水小学校だより

～ かしこく・心を豊かに・たくましく ～

第2号

令和5年5月16日

津市立藤水小学校

TEL : 059-228-3674

第1回授業参観を実施しました

4月22日(土)に本年度初めの授業参観を行いました。今回も、新型コロナウイルス感染症への対策としてPTA総会が書面形式となりましたが、授業参観及びPTA学年懇談会は実施することができました。

どの学年も生き生きと学び楽しんでいる様子をみていただくことができました。特に、令和3年から導入された、タブレット端末を活用した授業の様子も見ていただくことができました。

新年度が始まった子どもたちの学校生活を保護者の皆様に見ていただくことができ、本当に嬉しく思っています。

新型コロナウイルス感染症対策にご理解とご協力を賜りながらの参観でしたが、たくさんの保護者の方々が来訪してくださいました。本当にありがとうございました。



田植え体験(5年)

5年の子どもたちが稲苗の手植えを体験しました。これは、市川さんを始めとする地域の方々とJA津安芸津南部営農センターが支援してくださっている取り組みです。

現地に着くまで水田の感触などに戸惑っていた子も、体験し終わったら満足そうな表情を示しながら成果や感想などを披露し合っていました。

今後も、水稻の成長を観察させてもらったり、刈り取りを体験させてもらったりする予定です。



第1回避難訓練

5月12日（金）に避難訓練を行いました。今回は、本年度がスタートして初めての実施なので、南海トラフ地震が発生した際の対処や屋外（運動場）に避難する基本経路の確認と、津波警報が発令されて校舎の屋上に避難する場合の対応を訓練する内容でした。

2限目の授業中に緊急地震速報（訓練）を流し、教頭の合図のもと避難を開始しました。

子どもたちは、地震速報を聞いて、すぐに各自の机下に身を隠し、大きな揺れの収まりを待った上で、職員の指示に従い運動場に集合しました。

続いて、津波警報の発令を想定し、校舎の屋上に二次避難する訓練を行いました。子どもたちは、学年ごとに東階段と西階段に分かれ、素早く屋上に上がって整列、各学級の担任による点呼を行うなど、一連の動きを確認しました。



あさがおの種うえ

5月8日（月）、1年生が生活科であさがおの種を植えました。鉢に土を入れたり種をまいたり、水やりをしたりと、担任だけでは人手が足りないので、ふじっこ笑顔サポート隊（F E S）の皆さんに助けをいただきました。今後も地域の皆様とともに子どもたちの健やかな成長を見守りながら教育活動を進めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



お知らせ

本年度の卒業証書授与式は、令和6年3月19日（火）に行うことが決まりました。以前のような卒業式ができることを願います。

多色（カラー）版の学校だよりを本校のウェブサイト【<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-fujimizu/>】に掲載しています。ぜひ、ご覧ください。